

CHAUVEROCHE

foyer spirituel

INFOS . DECEMBRE 2021 - JANVIER 2022

Veillez et priez... Chauveroches rentre dans l'Avent.

En ce temps d'attente joyeuse, nous partageons avec grande peine, mais aussi avec Foi et Espérance le départ céleste d'une jeune fille trisomique qui venait régulièrement à Chauveroches. Nous en sommes profondément marqués et troublés, alors que l'antienne mariale de complies chantée pendant l'Avent, commence par son prénom. Elle enchantait chacun de ses passages et nous la croyons dans la lumière de la vie éternelle. Nous portons dans la prière toute sa famille.

Dans ces moments douloureux et mystérieux, la fraternité nous rend encore plus proches les uns des autres. La prière nous rassemble et nous tient en « famille recomposée » sous le regard de Dieu.

Nous participons, chez nos frères baptistes à Montbéliard, à une veillée œcuménique et nous vivons mi-décembre une liturgie de la parole avec nos frères protestants à la chapelle. Le pasteur Aymar est là, c'est une grâce. Pendant l'Avent, chaque dimanche, un exposé de vingt minutes sur la prière est proposé avant la messe dominicale. Par des témoignages, c'est une manière de recevoir ce qui nous relie, soutient la vie, et ce qui est source quotidienne de tout croyant. Pendant une semaine, la communauté anime sur les ondes de RCF les temps de prière sur l'évangile de chaque jour. Cédric participe aussi à une émission sur la prière.

Frère Vincent est revenu avec ses valises comme bon serviteur. Il retrouve avec joie Chauveroches après un an passé à la Pierre-qui-Vire. Le dimanche, la messe est à nouveau à 10h et nous entrons dans le mystère de Noël avec lui, comme frère et prêtre parmi nous.

La crèche de cette année nous a été prêtée par les carmélites de St-Maur dans le Jura. Sa simplicité et son expressivité naïve est le fruit créatif d'une sœur de leur communauté. Cette crèche nous aide pendant ce beau temps de la Nativité où nous découvrons que nous sommes enfants bien aimés, en qui Dieu peut y trouver sa joie. Nous proposons à la librairie des bouteilles d'hydromel que les carmélites produisent depuis peu. Le 29 décembre, nous sommes en communion de tout cœur pour les 100 ans de f. Germain qui a vécu à Chauveroches auparavant. La veillée de prière du 31 décembre est comme chaque année une manière émouvante de remettre le passé et d'accueillir l'à-venir dans la foi. Un réveillon priant dans la sobriété heureuse du lieu, loin des pétards et des cotillons. Un verre de l'amitié dans la simplicité, la gratitude et l'Espérance. Le 1^{er} janvier, nous fêtons et commençons la nouvelle année avec Marie, mère de Dieu et sœur de nos vies respectives.

2022 commence fort pour nous avec une relecture de la dernière année écoulée. Avec l'équipe de coordination, la journée réunit notre Evêque, deux sœurs Ursulines en responsabilité, et le Père abbé de la Pierre-qui-Vire. Une journée de vérité. Le lendemain de la fête du Baptême du Christ, ff. Luc et Yvan regagnent leur maison mère. F. Yvan repart avec ses bagages après deux années à Chauveroches. Nous le remercions pour sa fidélité à la prière et son soutien de chantré aux offices. Au contact agile avec les habitués et les hôtes de passage, beaucoup ont échangé avec lui à la fin de la messe du dimanche, ou à la librairie quand il y tenait la permanence. Nous savons qu'il gardera un savoureux souvenir de la tarte aux myrtilles, et du panorama à couper le souffle depuis le Ballon d'Alsace. A notre frère « breton ! », bon marcheur et bon vivant, nous lui souhaitons un bon retour auprès de ses frères et de son atelier de poterie.

Du 18 au 25 janvier, la semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens a été ponctuée de très belles rencontres. Deux sœurs protestantes de la communauté de Grandchamp en Suisse ont partagé bien simplement quelques jours fraternels avec nous. Nous avons reçu à notre table divers invités chrétiens pour échanger. Le jeudi soir, la célébration était œcuménique, avec le pasteur régional et un prêtre du diocèse, réunissant le culte luthérien et la consécration eucharistique catholique. Un moment de très grande communion, avec prêtre et pasteur, et une assemblée paritaire unissant protestants et catholiques. Le 22 janvier, nous allons à Montbéliard pour l'eucharistie à l'occasion de la fête du diocèse. Le 25 janvier, jour anniversaire du foyer, nous le vivons discrètement.



Alma redemptoris mater...

f. Yvan



ça patine...

Aube nouvelle...

travail œcuménique



crèche du Carmel de St. Maur

sœurs de Grandchamp



f. Germain

frères et sœur orthodoxes - catholiques

briefing du soir à la librairie...